

1

Depuis des mois et des années, le roi et la reine de Rigoland se languissaient : ils rêvaient d'un descendant mais celui-ci n'arrivait point.

Quand le prince Marcel vint enfin au monde, la joie des souverains fut si grande qu'ils décidèrent d'en faire profiter tous les habitants du royaume, sans délai.

À 3 h 33 du matin exactement, les canons tonnèrent, les trompettes sonnèrent, les cloches carillonnèrent... Les braves Rigolandois qui dormaient à poings fermés ouurent leur dernière heure arrivée ! F.J.

rêver
arriver
venir
être - décider

tonner
sonner - carillonner
dormir - croire

2

Alexandre le Grand

En l'an 356 avant notre ère naquit un certain Alexandre. C' était le fils de Philippe, qui régna sur la Macédoine, un petit royaume au nord de la Grèce. À douze ans, le prince dompta un cheval qui avait peur de son ombre ! Pour cela, il le fit marcher face au soleil. Ce cheval s'appela Bucéphale. Il ne quitta plus son maître. En 334 avant J.-C., ils partirent pour un très long voyage qui les conduisit à plus de dix mille kilomètres de chez eux. Près de cent mille personnes les accompagnèrent, dont une moitié de soldats. [à suivre] S.M.

être - régner

dompter - avoir
faire - s'appeler
quitter
partir - conduire

accompagner

3

Alexandre le Grand

[suite] Ambitieux, Alexandre voulait agrandir le royaume de son père. Pour cela, il dut conquérir l'Empire perse, qui dominait alors l'Asie.

Le jeune homme gagna de nombreuses batailles.

À mesure qu'il remportait des victoires, il avançait. Il espérait atteindre les limites de la Terre car, à son époque, on croyait qu'elle reposait sur un océan plat.

Il fonda plusieurs villes. L'une d'elles eut le nom d'« Alexandre-du-bout-du-monde ». Pourtant, le jeune roi découvrit bientôt que la Terre ne s'arrêtait pas là. S.M.

devoir
dominer
gagner
remporter - avancer
espérer
croire - reposer
fonder - recevoir
découvrir - s'arrêter

